



FORJA

ARCHIVO
REVISTA QUINCENAL de la ESCUELA de CUADROS "B. 1930
1931



Montes de España

La República se enseñorea por los montes de España, cómo siglos atrás se enseñorearon los sentimientos patriotas acavillados por D. Pelayo, que bajo la bandera de España y la Cruz, combatieron y vencieron al moro invasor.

Hoy, son muchos más fuertes y humanos los sentimientos que se defienden. ¡ Son la justicia y el amor a toda la Humanidad, sin romántismos! Es la República del pueblo, y no una España de señores feudales y derechos y primicias. ¡ No! Es el pan y el porvenir de un pueblo que tiene derecho a ser libre.

Nuestros hermanos, los guerrilleros de la República, por ser la más honrada y noble, merecen emulación de todo buen español.

Ellos sacrifican sus vidas gustosos y se privan del goce del hogar. Pero saben que el timbre de su gloria sonará a través de la historia de los siglos venideros.

Ellos son la justicia; justicia del pueblo que jamás se equi-

voca, y que en el mismo vientre del verdugo, muerden en los intestinos de éste, haciéndole pagar diariamente sus cuentas pendientes con el pueblo.

Ellos saben lo que pudo hacer don Pelayo en los montes de Asturias; lo que pudo hacer un Tito en Yugoslavia, el "Maquisard" en Francia y Parri en Italia. No olvidan estas lecciones históricas y no cesarán hasta la victoria final. ¡¡ Adelante hermanos...!! El más preciado galardón que el fascismo os pueda otorgar es ese, el de "bandoleros", porque si os llamasen "patriotas", sería tanto como rebajaros a su misma condición de asesinos del pueblo.

Patriotas, solo os lo podemos llamar nosotros, los mártires, como vosotros, de España.

Nuestros corazones rebosan de alegría cuando obredéis una victoria, cuando ajusticiáis a un verdugo, y nos vestimos de luto o corrimos cuando caéis.

Sois nuestra esperanza y garan-

forja

trá. ¡¡¡ Ya retroceden los cobardes; es que os tienen miedo!!

Muchos millares de españoles, que hoy están en las cárceles, los tendríais a vuestro lado el día que suene el clarín del combate

¡Viva los Guerrilleros de España!!

"La Escuela y Nosotros"

Para cualquier persona que lea nuestro periódico y no conozca la situación bajo la cual vivimos, ni esté compenetrado con nuestros métodos y formas de trabajo, le causará sorpresa al leer en sus páginas, el título, "Nuestras Escuelas de cuadros"; quizás tenga un gesto de indiferencia y no le dé más importancia que la que se le pueda dar a esos mil pequeños hechos, que todo preso, por esa misma condición de serlo, diariamente realiza.

Sin embargo, nuestra Escuela, no es cosa baladí, y pese a toda clase de inconvenientes

y obstáculos, se sostiene, a la vez que educa a una infinidad de muchachos, en las mismas entrañas de la vil y asquerosa hiena fascista. Es la Escuela para los alumnos, el crisol donde se despojan de la escoria acumulada por años de regimenes capitalistas, con sus atribientes putrefactos y nauseabundos, siendo a la vez fragua donde nos forjamos cara al mañana para más grandes y duras peleas contra el enemigo secular: el Capitalismo.

Dado el sitio donde tenemos enclavada la Escuela, no es raro recibir "visitas" y no de las más agradables... es el enemigo que husmea; un compañero nos avisará oportunamente... y al momento cuartilla en mano, lápiz en ristre, todos los alumnos junto al profesor, escuchamos y recogemos la magnífica conferencia: "Tres Tácticas", que este con palabra clara y sencilla nos ex-

forja

plica

Mucho se podía hablar sobre estas Escuelas, inquietudes de los alumnos, desvelos de los profesores, y, sobre todo, una porción de hechos constantemente superados; pero no vamos a cantar la labor de éstas, ya que el mejor canto que de ellas se puede hacer, solo le incumbe el hacerlo a sus alumnos y éstos no con frases más o menos bonitas, sino practicando las enseñanzas que de ellas han recibido. No obstante, estas enseñanzas serán recogidas por este puñado de alumnos animados, para luego sembrarlas por doquier.

Todo en Nuestra Escuela es positivo. Nada de doctrinas más o menos demagógicas. Es la enseñanza breve, concisa, clara, terminante, teórico-práctica que todo C. debe conocer en sus primeros balbuceos políticos: - La doctrina Marxista-Leninista,

Y he aquí, como en esta fortaleza de la reacción, el P. ha sabido hacerse con posiciones desde las cuales, se socaban los cimientos de este régimen de terror, y se asestaban duros golpes al enemigo, siendo la Escuela el ariete que ha de abrir la brecha más profunda en la muralla franco-falangista, educando y forjando a decenas y decenas de muchachos para que, con el espíritu bien templado, vayan engrosando y fortaleciendo el Ejército de la Revolución.

Cuando acabemos el curso, los alumnos que concurrimos a él, si siempre recordaremos - "Nuestra Escuela" -, con todos sus defectos, sí, pero para la cual tenemos nuestro cariño, porque vivió en el exilio mismo de la fiera más sanguinaria y, como buena madre, vivió para nosotros, dándonos en las circunstancias más difíciles los materiales necesari-

forja

rios para nuestra formación.

Y por eso, estas enseñanzas nunca se pueden borrar de nuestras mentes, y lo mismo que supimos recogerlas, sabremos sembrarlas cuidando no desperdiciar grano alguno, y si en nuestro trabajo encontramos obstáculos que éstos no sean sino el acicate que nos incite a seguir y perseverar en nuestras tareas, ya que se trata de la Educación de la clase más Explotada.

— La Calle —

Comaradas antifascistas y todos patriotas de la calle: ¡Cuán grande es nuestra alegría, cuando nos llegan a nuestro conocimiento vuestras acciones diarias e ininterrumpidas! Huelgas, protestas, sabotajes, etc.; es vuestra lucha sin descanso contra lo más vil y abyecto de la Sociedad.

¡¡ Adelante Comaradas!!

Luchad cada día con más bríos y coraje para terminar cuanto antes con los verdugos del pueblo.

Nosotros, los presos, os prometemos convertir las cárceles en el fortín más potente de la lucha por la reconquista de nuestra muy amada República.

Tú, preso, cuando salgas de estas mazmorras, tienes el ineludible deber de incorporarte a las trincheras de la calle. Acuérdate de lo que has sufrido, de tu familia, que, sin duda, la encontrarás en la mayor y más desesperante miseria. No quieras prolongar por más tiempo la agonía del régimen que te oprime. ¡¡ Remátalo!! Nadie, mejor que tú, sabe quien es Franco. Acuérdate de tus hermanos de clase caídos. Recuerda sus recomendaciones a nosotros, cuando en la hora suprema de su vida, se

despedían con frases como esta: "¡¡ Camaradas, haced justicia a vosotros los que quedáis, pues yo nada puedo. Me arrebatan la vida!! ¡¡ Salvad a España!!".

Estas voces, camaradas, aún resuenan en los tímpanos de nuestros oídos. Eran las voces de la Patria que nos señalaban nuestro deber.

En la calle te aguardan más miserias y vejaciones de la que conociste aquí. Allí verás la realidad de todas las mentiras, de todas las canalladas, que tu familia te silenciaba por no amargarte más la vida. El pan te costará al precio de sangre a reudales, serás esclavo del trabajo y estarás vigilado como perro rabioso dispuesto a morder.

No des tu sangre al verdugo. Muerde con dentelladas de feroz lobo carnívoro. Que así lograrás

antes tu libertad y premio a tanto martirio.

No pierdas de vista que una actitud cobarde puede malograr el esfuerzo y lucha de largos y horribles años. Sería tanto como renunciar a tus derechos de hombre honrado.

Los que aquí quedemos, cuando oigamos el fragor del combate en la calle, haremos saltar los hierros de un solo golpe para reunirnos a vosotros. No lo dudéis ni lo olvidéis!

¡ Viva la República!

"La Juventud en el Futuro"

España no olvidará jamás lo que la Juventud fue en la lucha contra Franco.

Aquella juventud aún imberbe en contenido filosófico-maoísta, pero que ya había sido iniciada en el "Curso" y

lo poco que les quedó impregnado, fue lo suficiente para saber cual era su deber y que camino les convenía.

Libraron contra el Fascismo Internacional la primera y más ruda batalla que conoce Juventud alguna del resto del Mundo. ¡Sólos contra el fascismo Internacional y sus ejércitos!

En nuestra guerra, demostraron que España es de ellos, porque la defendieron como nadie y porque demostraron su capacidad para el Mando Militar y Político de una Nación, que, siendo rica, es de las más miserables del Mundo.

Hitler y Mussolini conocieron ~~conocieron~~ sus vergüenzas al ver como sus flamantes Estados Mayores eran superados por la Juventud Española.

Si ellos supieron comportarse así, sin más principios filosóficos - marxistas que breves charlas de camaradas como Carrillo y otros, ¿qué se que podrá hacer mañana cuando tengan las aulas de las universidades a su

disposición?

La reacción sabe muy bien lo que son capaces de hacer los jóvenes marxistas, y por esto mismo se les asesina con más profusión que a los adultos y no les dejan un átomo de libertad. De la cárcel al ejército, del ejército al Sanatorio Antituberculoso, y de aquí al Cementerio. Este es el triste destino de nuestra Sangre Joven, ¡¡del oro más aguilatado del Mundo!!

La Juventud que logre sobrevivir a esta etapa será el Motor de España, un motor que dará impulso a la Fábrica de la Revolución. Su trabajo será tipo "Standard", porque esa juventud atrofiada que Franco ha hecho a nuestros jóvenes les incumbe formar la y modelarla, y cuando estos jóvenes ciegos - que sirven de sosten a Franco en su política corrupta - se den cuenta del atropello cometido con ellos mismos, se rebelarán con más rabia y juntos marcharán en pos del porvenir feliz de España, no permitiendo que jamás pueda darse en nuestra Patria el más

forja

EL CINISMO DE UN ESTADO

leve motivo que crente a su seguridad.

¡¡Paso a la Juventud de España!!

Pues ellos ya han hecho

mas que los adultos.

¡¡HAN HECHO LA UNIDAD!!

y saben hacer más que eso.

¡¡SALVAR A ESPAÑA!!

“Franco dice que para derribar al régimen hace falta algo más que palabras?
¿Se enteran bien los que frenan la lucha?”

Franco y falange han logrado construir el titulado Estado Nacional-sindicalista con el apoyo de las armas y hombres del fascismo internacional, tomando como base los esqueletos de un millón de excelentes hijos de España antifascista, que como soldados vanguardistas de la República Española, avanzan a la auténtica Democracia Mundial, supieron caer en el campo del honor, si-

do los primeros soldados demócratas que murieron frente al fascismo internacional por la defensa, no solo de la libertad e independencia de Nuestra Patria, sino por "las libertades e independencia de todos los pueblos del Mundo", como muy bien dijo el salvador de la Humanidad, el glorioso Mariscal Stalin: "la guerra de España no es cosa que afecte solamente a los españoles; es la causa de toda la Humanidad avanzada y progresiva; España era la primera trincheira del frente de la Democracia Mundial". El pueblo español supo responder, con las únicas ayudas sinceras de México y la U.R.S.S., a una botella gigante que el fascismo internacional planteó en nuestro suelo el 18 de Julio, y que aún mantenemos con toda virilidad, demostrando que "pueblo que sabe morir no puede esclavo ser".

Este Estado de Franco y falange, cuyo proceso homogéneo y consustancial con el fascismo internacional todos conocen.

mos, una vez eliminados sus nodrizas, se desteta y pretende andar solo y situarse en la D.N.U. como el arquetipo del cinismo más insultante, que si como pueblo consecuente en nuestra lucha rechazamos con la fuerza de nuestras armas y ardor de nuestra sangre, y precisamente en la pretendida mascarada de las "elecciones de Marzo próximo" no podemos evitar, y nos duele, que manche las banderas de las Naciones Unidas que aun conservan el polvo de los campos de batalla, donde treinta millones de héroes dieron su vida por que no quedase en un solo rincón del mundo el menor germen fascista, y aquí está, en España, Franco y falange con todos sus esencias.

Nosotros, el Pueblo Español, consideramos que la O.N.U. tiene una deuda con España. Los primeros soldados que murieron por la libertad, y los primeros ciudadanos demócratas que se alzaron contra el fascismo internacional, continúan, aun hoy, prisioneros del mismo. ¿Esto es injusto!

Lo que nosotros como pueblo pedimos; es el desprecio más absoluto para este vil lacayuelo del fascismo internacional, pero el desprecio, no demagógicamente, sino prácticamente, con la ruptura de relaciones y tratados comerciales que son los motivos que lo mantienen y que le permiten continuar nuestra masacre.

¡ESPAÑA NO NECESITA OIR POR MÁS VECES QUE SU PROBLEMA ES A RESOLVER POR LOS MISMOS ESPAÑOLES!!

Lo reconoce así; y lo acepta así

¡¡QUE NO SE OLVIDE!!

— UNIDAD Y LUCHA —

La unidad es la fuerza, y ésta es lo imprescindible y lo único que se puede emplear para anular o contrarrestar a otra fuerza.

Ciertos grupos del pueblo español, parece ser que olvidan magníficas lecciones dadas en esta última guerra mundial. En la cual, a los métodos totalitarios y draconianos guerreros de Alemania, las propias Democracias tuvieron que emplear esos mismos procedimientos para, primero, defenderse y, luego, atacar. (Recordemos como Inglaterra devolvió³³ corregidos y aumentados³³ los célebres "raids" sobre Coventry, Londres, Dover, etc. contra Berlín, Hamburgo, Colonia, etc.).

Así mismo, como la gran U.R.S.S. (que sin llegar a lo draconiano por la conciencia de clase de su pueblo) también tuvo necesidad de poner en el tablero de la lucha la guerra totalitaria, que, por ser más fuerte que el enemigo, le condujo a la victoria más brillante que jamás pueblo alguno experimentó sobre Alemania, y, más aún, contra su régimen de feroz tiranía, sin precedentes en la historia.

También se los olvida que, en esta misma guerra pasada, los intereses más contrapuestos entre dos sistemas políticos (uno Capitalista y otro de Proletario) no encontraron ningún inconveniente en unificarse y coordinar la lucha contra un enemigo que los atacaba a ambos, y así, tras horribles batallas y un balance total de 30 millones de víctimas humanas, consiguieron vencer al enemigo.

Tampoco abren los ojos a otra realidad, (también de esa misma guerra) y es respecto a los motivos por los cuales lograron su liberación infinidad de pueblos europeos que se encontraban bajo la bestial bota nazista como Francia, Italia, Yugoslavia,

Grecia, Noruega, etc. . .

Solo unidad y lucha fue el motivo que les dio el triunfo. Unidad, que no conocía programas políticos; Era la Patria!. Y a ella había que acudir todo aquel que fuere hijo honrado.

Unidad combativa, que mas tarde se convertiría en política de Unión Nacional para resolver todos sus problemas políticos y económicos y así abrir en cada uno de los pueblos, una era de Fraternidad entre todos los honrados patriotas, sin distinción de matiz político

Pero no sería justo (ya que a España nos referimos) el no hacer una excepción de una parte de ella. Para muchos es desconocido y es importante el señalarlo, por lo provechoso que pueda resultarnos. Esta es Cataluña. Ella es, por excelencia, la más vieja luchadora en el aspecto social y, por tanto, la más madura en conocimientos de lucha. Así como no podemos negarle su superioridad cultural, dándole tanto una como otra igualdad, la autoridad suficiente para decidir por

el camino más recto al porvenir de Cataluña y España entera. Es decir, puede marcar el ejemplo a seguir y éste lo tiene marcado ya a través de sus diferentes actitudes.

En Cataluña sólo existe un único partido político obrero, que orienta y conduce a la U.G.T., y a la vez ésta tiene, desde 1940, contacto por medio de un Comité de Enlace con la C.N.T.

(2) En cuanto a nacionalismo (que no hay que confundir con la propaganda vil de los enemigos: de "separatismo") vemos cómo partido de izquierdas y derechos se unifican para arrancar del Parlamento de la República su Estatuto, y así marcan los verdaderos derroteros del sistema Republicano Federal en España, ayudando a otras regiones como Vasconia, Galicia, Navarra, etc., a conseguir el suyo.

Sólo pues con unidad, el pueblo español, creará la fuerza que necesite para expulsar de España todas las calamidades que la azotan, y hará que cese el vampiro de Franco de chupar la sangre de lo más honra-

do y consecuente de nuestro pa-
tria.

Mas ¡¡Somos Españoles!!.
Numancia, Dos de Mayo, 19 de
Julio, 7 de Noviembre lo di-
cen bien claro lo que somos y
lo que podemos hacer para re-
conquistar a nuestra muy querida
República, elogiada por el pueblo
por su pacífica y noble actitud y arreba-
tada por la fiera que ha ensangren-
tado a toda la Humanidad.

El Mundo nos mira y no com-
prende nuestra pasividad.

Posiblemente digan que estamos
contentos con Franco o que somos co-
bardes.

**¡¡ DÉMOSLE el MENTIS más
ROTUNDO PRONTO !!**

**El campesino en el pasa-
do presente y porvenir:**

Horribles recuerdos vemos narra-
dos en la Historia de la Humanidad
de inicuos atropellos cometidos por
los soeces autócratas en los régi-
menes feudales con el humilde camp-
esino, el cual estaba considerado
como un ser de escasísimo valor, que

trabajaba día y noche como una bes-
tia de carga, aguantando los rigores
del frío y calor por un pedazo de
pan, que le era lanzado como si hubie-
se sido un perro. Para él no ha-
bía días festivos, ni diversión alguna, man-
sajes, y mucho menos libros a su alcance
para haber adquirido siquiera una
cultura media. Todo, porque a los mer-
quinios autócratas no les convenía para
seguir viviendo a costa del infeliz cam-
pesino.

A medida que el tiempo fué pa-
sando, fueron apareciendo unos hombres
honrados, de origen intelectual, tales
como C. Marx, Lenin etc, quienes, horro-
rizados por el crimen sin igual lleva-
do a cabo por un grupo de sinverguen-
zas, bestias apocalípticas, fueron ponien-
do en nuestras manos los métodos ne-
cesarios para dar el traste con el caos
de miseria y terror, métodos, que
en la actualidad hemos apreciado que
ha sido eficaces por medio de las luchas
titánicas sostenidas con estos desalma-
dos verdugos.

Si el campesino se une fuertemente
en la lucha con todos los anti-fascistas con-
tra los asesinos de la Humanidad, no

forja

es de dudar que el porvenir será el que nos, a nuestros hijos y a nosotros, el pan, la tierra y la justicia, que tanto ansiamos.

¡Campesinos! Sed estudiosos y capacitáos en la política proletaria para que seáis elevados a la categoría de dirigentes, que es el galardón más honroso que en sí podéis llevar consigo.

900-

16 de FEBRERO 1936

Fecha gloriosa para todos los partidos democráticos-populares del Pueblo Español. Frente Popular, arma unitaria de todos los amantes y defensores de nuestra República, que nos dio el triunfo aplastante sobre toda la reacción española que se agrupaba en la C.E.D.A. y F.E.

Expresión de compromiso adquirido por todos los integrantes de tal frente, a defender la República dándole vida, si fuese preciso.

Los comunistas, fuerza política participante en tal frente y compromiso, hemos demostrado el valor de nuestros acuerdos, firmas y compromisos, desprovistos de todo interés partidista cuando se trata de la República o de la Independencia de Nuestra Patria.

Nuestra honrada participación en la cruenta guerra por nuestra independencia (18-7-1936 a 1^o de Abril del 1939) da fe de ello. Allí estaban, entre otros, la gloriosa 11 División.

Y como prueba de honradez, desinterés y abnegación, suprimimos el primer paso para la constitución del necesario ejército Republicano, pa-

niendo a disposición de nuestro Gobierno lo mejor de nuestro P.: nuestro querido 52 Regimiento. Los comunistas estábamos en todos los puestos de combate, sin que por nuestra mente pasase si había, o no, peligro o sacrificio. Con el concepto puro del deber que nos caracteriza, participábamos en la Marina, Tanques, Aviación, Guerrilleros, Artillería, Unidades de choque, en el más glorioso de todos los cuerpos: el Comisariado. Si fuimos sectarios en algo, fué querer ser los primeros en el combate, en recibir las flechas de mayor responsabilidad y peligro para nosotros, para jamás en otro aspecto.

Los comunistas no hemos entendido de final de nuestra guerra, ni por un segundo hemos pensado en ~~ante~~ nuestra bandera de lucha contra Franco y Falange. Sólo hemos admitido la transformación de nuestra guerra; el que si antes se luchaba en el campo de batalla o frente, hoy el frente es toda España. Ahí están los hechos que dan fe de nuestras palabras, nuestras unidades de heroicos guerrilleros del monte y la ciudad, esos millares de presos por la ley de Seguridad contra el Estado del Monstruo Franco-falangista, nuestro trabajo continuo en las cárceles y en la calle.

En el interior y exterior de España, los comunistas españoles, a través de una sola línea política, como consecuencia de nuestra unidad monolítica inquebrantable, luchamos incansablemente, y no por otra cosa, que por el restablecimiento de nuestra amada República. Nos sentimos orgullosos de nuestra unidad, disciplina y política, consecuencia de nuestro capar y que-

indisimo C.C.
Nuestra conducta en esta terrible lucha sin cuartel, en defensa de la República, ratifica con girones de nuestra carne, y con lo más valioso de nuestra sangre y sacrificio, el valor que tiene la firma o palabra de

nuestro glorioso P.

Hoy, en este 10º aniversario de nuestra República, los comunistas seguimos en pie de lucha considerando, de una manera totalmente incondicional, el ejército de vanguardia de defensa de Nuestro Glorioso ESTADO REPUBLICANO; lucha que no dejaremos hasta su total restablecimiento.

Importancia de los Sindicatos en el Campo y la Ciudad

Al nacer los Sindicatos clasistas, lo hacen con todo un contenido de lucha por las reivindicaciones de la clase obrera.

Las primeras luchas contra la explotación del hombre por el hombre, se pueden concebir de revolucionarias clasistas. Tales como las huelgas de los obreros textiles de Manchester por la conquista de la jornada de diez horas. Siguiéndole más tarde la de tablereros de Chicago por la jornada de ocho horas (conocida en la historia por los "tres ochos").

Seguirá pasando el tiempo, y los Sindicatos se van fortaleciendo con la entrada en estos del Campesino, pasando a ser estos, fuerza organizada.

Por la fuerza que los sindicatos van adquiriendo, rápidamente pasan a conquistar otras mejoras que los Estados Capitalistas se ven obligados a dar.

Con la derrota del Proletariado español, éste pierde de un golpe todas sus conquistas, que al precio de millares de víctimas humanas del campo obrero

había conseguido arrancar al capital. Pero los Sindicatos son, por su herencia, luchadores y revolucionarios y su misión específica es el de hacer todo cuanto conduzca al derrocamiento de este régimen que nos oprime. Luchar en la ciudad y en el campo, pues toda la Economía del fascismo se encuentra en manos de los obreros, y si estos están encuadrados en los Sindicatos de clase, pronto (tan pronto como se lo propongan) darán al traste con este estado de cosas injustas.

En la Ciudad, sabotajes en la industria, inutilizando maquinaria y entorpeciendo por todos los medios la producción.

Plantear conflictos apoyándose en lo legislado socialmente de forma demagógica por Franco.

En el Campo, es de necesidad vital crear potentes organismos de defensa campesina, para impedir, mediante la fuerza, que los enulos de Abastos se hagan con las cosechas. Antes que entregarse la producción del campo, es preferible quemarlas u ocultarlas.

No permitir el trabajo a destajo. Ni el paro forzoso. En fin, todo lo que se haga contra Franco es bueno para la pronta liberación de nuestra Patria.

Trabajar más y más por la Unificación Sindical en el campo y la Ciudad. Que a unos mismos intereses, sólo corresponde una sola Central Sindical. Así, únicamente así, derribaremos a lo más nocivo del pueblo español y garantizaremos nuestras conquistas para siempre.

Por un Gobierno de coalición Nacional por el que el pueblo exprese su deseo de República!!

forja

Nuestras Muchachas

Fue preciso que a últimos del siglo pasado apareciese en el Mundo una nueva doctrina, con un contenido social-filosofico tan justo y humano como el Ser humano merece por su raciocinio, para ^{dar} a la mujer todos cuantos derechos el hombre tiene.

La Sociedad capitalista y tradicional, fue quien calificó los dos sexos "fuerte y debil" y que el fuerte (por razón bruta de constitucion fisica) tenia el derecho de someter a su voluntad al "debil". ¡Esto es la injustia más barbara que se puede concebir! La mujer, es tan útil como el hombre en todos los órdenes de la vida, desde las actividades intelectuales hasta el trabajo corporal más rudo (salvo casos excepcionales). Ejemplos a demostrar: el primero, es que en la Ciencia tenemos una mujer (que muchos sabios del "sexo-fuerte" quisieran su gloria), esta es Mme Curie la descubridora del "Radium". Otra aquella mujer que por el siglo XIV o XV escondiendo su sexo, y haciendose pasar por el "fuerte" con inteligencia logró encumbrarse ¡nada menos que en la silla

Papa! Fue proclamada Papa de la Iglesia Católica, hasta que fue descubierta a causa de sus amores con un Cardenal encumbrado por ella

Tambien en el otro aspecto, vemos como la mujer en Galicia realiza los mismos trabajos que el hombre en el campo. En fin: la mujer la vemos como simple marinero en el "Komsomol". La vemos batiendo "records" mundiales de natación, la vemos tambien realizar la proeza de atravesar a nado el Canal de la Mancha, la vemos convertida en "Ois" de la Aviacion, etc.

El Dr. Zamenov (creador del "Spermatof") cuando en una carta dirigida a una muchacha alemana (admiradora suya), en unos de sus párrafos la decía "Sexo debil", a lo que ella contestó pidiendo una explicación de cuál era el sexo "fuerte", a lo que nuestro sabio prefirió guardar silencio.

Nosotros como C. concebimos a nuestras Muchachas igual exactamente que a nuestros jóvenes. La Juventud es solo una, pero bien educada y que el respeto sea en todos los órdenes la norma y guía de todos sus actos

Deporte, estudio, trabajo y todos nuestros cuidados para esas futuras madres de generaciones sanas e inteligentes capaces de gobernar a los pueblos y comprender y aplicar las ciencias sin distinción de sexo



"Stalin"

seudónimo "Stalin" el gran ge-
nio revolucionario de la época, es la pa-
lanca que ha roto los dientes a lo
más negro de la reacción, desenmas-
carándola, y el arma más decisiva
en la eliminación del fascismo inter-
nacional.

El gran y viejo bolchevique,
en cuyas manos está el timón de la
nación del Socialismo, que, frente
a la tempestad social, navega segu-
ro, firme y respetado, ha cumplido,
hace unos días, 66 años.

Los comunistas españoles nos
sentimos orgullosos de camaradas
como tú, querido Stalin; nos falta
papel si quisiéramos narrar
lo que has dado y das al glorio-
so P. C. y, en general, a la hu-
manidad, y, no obstante, resultaría
pobre nuestra narración.

Nosotros escribimos:
Stalin!! tu querido seudónimo revolucionario, siem-
pre con letra destacada, por-
que en él sí que vemos ricamente
expresado su valor; de otra manera
nos sentimos incapaces.

¡¡ Salud, camarada Stalin!!

"Pasionaria"

¡ Nuestra querida camarada Dolo-
res! ¡ Nuestra gran Secretaria Ge-
neral de nuestro inapreciable C.C.!
También tú, en estos días pasados,
has cumplido 50 años; los comu-
nistas, que aun sufrimos en las ne-
gras cárceles del Fascismo espa-
ñol, te recordamos emocionados;
¡¡ toda tu vida consagrada a
nuestro gran P., a España, a no-
sotros!!

Estamos seguros que pronto
te daremos el gran abrazo que
nos damos los comunistas cuan-
do nos volvemos a ver.

Nuestro presente hoy, es el si-
guiente: Poner más coraje en la
lucha contra F. y F. y quererte más.
Perfeccionarnos como comunistas.

Nuestra expresión sobretodo nos re-
sulta igualmente pobre, ya que has
emulado mil veces la heroica
gesta de Agustina de Aragón,
¡ Todo lo queremos expresar
en tu querido seudónimo revo-
lucionario y en sí que lo lo-
guremos!

¡¡ Salud, camarada Pa-
sionaria!!